

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## MARKO CORTÉS: ABRAZOS Y NO BALAZOS DE AMLO, EMPODERAN DELINCUENCIA; MOREIRA: INSEGURIDAD, ES FALTA DE GOBERNABILIDAD

Cuando en trágico fin de sexenio, inseguridad, extorsión, secuestros, crímenes, permean en mayor parte del país, en la oposición, fustigan de manera severa, política pública de combate a violencia y delincuencia.

Lo más reciente, el asunto de virtual secuestro de varias familias en Culiacán, Sinaloa, inédito en la entidad que gobierna Morena, con el camarada, Rubén Rocha Moya, de sana cercanía con Andrés Manuel López Obrador y amigos desde hace años.

Violencia que propician autoridades del rubro seguridad, en Campeche, donde las comadres y compadres de Layda Sandores San Román, hacen el ridículo en esa responsabilidad y, ella, al igual que el virrey en Zacatecas, David Monreal Ávila, no escuchan el clamor popular, pero sí lo resentirán el próximo 2 de junio, cuando a los que hoy dan la espalda, se cobrarán la factura con voto en contra de Morena.

Flagelos de violencia y delincuencia, hay que decirlo, tienen en un dilema a los mexicanos que, esta Semana Santa -ayer inició, con el Domingo de Ramos-, porque deben sopesar qué hora del día salir a carretera con la familia para no sufrir atentados a sus bienes o dañó físico.

Senadores del PT y diputados del PRI, advierten riesgo para nuestros compatriotas que viajan estos días, por lo cual, exigen a los tres niveles de gobierno, presten seguridad a ciudadanos que transitan por sus carreteras. ¡Obvio!, de noche, ni pensar en salir de un lado a otro, con la familia, a bordo del automóvil, por inseguridad que prevalece en el país.

En el asunto de Sinaloa, el dirigente nacional del PAN, exige al Presidente y al gobernador, ubiquen el paradero de las familias que aún permanecen secuestradas en el estado, y atender inseguridad, violencia y ataques a la población civil en todo el país.

:				7	A SOLIO A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		25/03/2024	OPINIÓN
						2,00 4 00 100 000			

Contexto en el cual, Marko Antonio Cortés Mendoza, observa que es hora de la colaboración internacional, para el combate a cárteles de la droga y delincuencia organizada, "con todas sus consecuencias jurídicas y penales".

Acusa que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, es un "gobierno fallido", por su propia voluntad y empoderamiento del narco es consecuencia de la política de abrazos a grupos criminales.

Critica inicio de gobierno de López Obrador, con una amnistía de facto a la delincuencia y condena "relaciones cercanas" con sus integrantes.

México, resalta, cumple todas las condiciones de un Estado fallido: el gobierno demuestra falta de capacidad o voluntad para proteger a sus ciudadanos de violencia y destrucción.

En tono visceral, agrega: "la expansión territorial, el fortalecimiento armado y la internacionalización de los cárteles mexicanos, fue favorecida por la política de abrazos y no balazos de López Obrador".

"Los cárteles, dominan regiones donde colocan retenes y sólo dejan pasar al ejército electoral de López Obrador, como él mismo ha confesado".

Marko Cortés revela que la delincuencia, extendió su campo de acción, como estafas a nuestros adultos mayores, en venta de casas y terrenos, incluso, extorsionan a organizaciones de asistencia social.

Violencia y delincuencia, insiste, actúa con la complacencia del gobierno federal, imponen régimen de terror en varias regiones del país, y en muchas regiones, impera su ley.

Todo ello, expone el panista de Zamora, Michoacán, se acabará en el gobierno de Xóchitl Gálvez Ruiz, quien sí combatirá violencia y delincuencia, con estrategia y diversas herramientas, a esos flagelos que dañan al país.

En recuento de oferte electoral de la abanderada presidencial de la coalición, Fuerza y Corazón por México, resalta que no habrá concesión ni cortesía al crimen, recuperar el respeto por la vocación de las Fuerzas Armadas, sacar a soldados y marinos de tareas civiles y dotar al país de una Policía Federal, civil, con poder para vencer al crimen.

Creará la Universidad Nacional para la Seguridad; todos los policías, a más tardar en 6 años, tendrán formación homologada; duplicarán número de policías en estados y municipios de alto riesgo, elementos certificados...

:								7	one and	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	÷	:	:	:			Los tres poderes		25/03/2024	OPINIÓN
÷										200 uto poueres			

Salario profesional para policías, 20 mil pesos; escalafón nacional único y evaluable y sistema pensionario homologado; garantía de recursos para otorgar créditos para vivienda, seguro de vida, gastos médicos...

Con Xóchitl Gálvez en la Presidencia, ofrece el dirigente de Acción Nacional, las policías recibirán trato con la dignidad y el respeto de quienes garantizan la seguridad y la paz en nuestras comunidades.

Otra política de la candidata presidencial, es perfilar un nuevo sistema nacional de seguridad, en el cual, discutan, analicen, aprueben y evalúen las estrategias en este rubro.

"Vamos a propiciar la colaboración entre la federación, estados, municipios y las organizaciones de sociedad civil. No más abandono a la obligación de enfrentar al crimen".

"Y se va a recuperar los recursos del Fortaseg y del Fortamum, para apoyar a los estados y municipios en el mejoramiento de las cárceles; ya no serán las escuelas de los delincuentes; se definirá lista de los delincuentes más peligrosos y de los generadores de violencia para llevarlos a la cárcel en los primeros dos años de gobierno", ofrece Marko Cortés, con Xóchitl Gálvez, como titular del Poder Ejecutivo Federal.

En su programa sabatino, que transmite en redes sociales, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez y su gurú de cabecera, el economista, Mario Alberto Di Costanzo -ex diputado federal-, ambos coinciden en la baja percepción de satisfacción ciudadana, en materia de seguridad y salud.

Esos porcentajes a la baja, advierte, evidencian omisiones de la actual administración de Morena para atender crisis de gobernabilidad que permea en la República, cual violencia y delincuencia.

Al exponer datos de la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental en materia de Servicios Básicos, el legislador y el economista, refieren que solo el 35 por ciento de los ciudadanos se sienten seguros con la presencia de policías, es decir, 3 de cada 10.

En el ramo de salud, resultados del sondeo, indican: 66% de los mexicanos insatisfechos con el abasto de medicamentos, es decir, 4 de 10.

Señala que las protestas de los ciudadanos en Campeche, que exigen la destitución de Layda Sansores San Román y de su comadre, titular en la secretaría de Seguridad, se debe a que tiene un mando que no sabe nada en materia de seguridad pública y sus protocolos.

:							, cano	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		25/03/2024	OPINIÓN
								200 a co pouci es			

Rubén Moreira, acusa que, en el estado de Hidalgo, donde gobierna Morena con Julio Ramón Menchaca Salazar, como en el gobierno federal con los desaparecidos, rasuran cifras en crímenes dolosos, como es que, en el 2023, no se reportaron 100 homicidios de esa naturaleza.

-"Reto al gobernador de Hidalgo, a debatir sobre estas cifras, porque así se podrían llegar a ocultar 800 homicidios en un sexenio", expuso el diputado.

Como estarán los niveles de inseguridad en el país, que la bancada del PT en el Senado -coordina Geovanna del Carmen Bañuelos de la Torre-, en Punto de Acuerdo que presentaron semana pasada y se publicó en Gaceta Parlamentaria, exigen al gobierno federal, aumente seguridad en carreteras del país, con motivo de la Semana Santa.

Se trata, consideran senadores petistas en el dictamen, garantizar seguridad de las personas que transitan en la red nacional de carreteras, toda vez que persisten reportes de robo a personas y operadores de transporte de carga que utilizan las autopistas del país.

El documento que también suscriben los senadores, Cora Cecilia Pinedo Alonso y Joel Padilla Peña, pide a secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes que, en coordinación con la Guardia Nacional, refuercen vigilancia en las carreteras.

Senadores del PT consideran que, en periodo de vacaciones, volumen de tráfico en carreteras, aumenta de manera significativa, por las personas que aprovechan esos días para realizar viajes de placer, visitar familiares y amigos o simplemente para salir de la rutina.

Mencionan que, del total de robo a transportistas que se reportaron el año pasado, 66.29 por ciento, fueron en carreteras estatales y 33.71% en carreteras federales.

En ese mismo año, se reportaron 9 mil 181 robos a transportistas, que se catalogan como delitos de fuero local, lo que representó 3.9 por ciento de incremento, respecto de 2022, cuando se registraron 8 mil 836 eventos de esta naturaleza.

Llama atención que ese flagelo, sucede más en estados que gobierna Morena, con excepción de Guanajuato, Querétaro y Jalisco, donde gobierna el PAN y el MC, respectivamente.

Es decir, en el Estado de México, Puebla, Michoacán, SLP, Hidalgo, Querétaro, Veracruz y Tlaxcala.

En Cámara de Diputados, el priista, Jaime Bueno Zertuche, exhortó a la secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que preside Rosa Icela Rodríguez Velázquez, para que se coordine con la

:								7	one and	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	÷	:	:	:			Los tres poderes		25/03/2024	OPINIÓN
÷										200 uto poueres			

Guardia Nacional y los 32 estados, e implementen operativos que garanticen protección en las carreteras, con motivo de la Semana Santa.

- El tráfico se incrementa, expone el legislador, y con ello aumentan también los riesgos de accidentes y asaltos.
- Acusa que, en las carreteras del país, cada hora se cometen 1.6 robos a transportistas y en 2023, registraron un promedio de 38 asaltos diarios.
- Es innegable, admite el diputado federal del PRI, problema de inseguridad que se vive en las carreteras del país, lo que obliga a anticipar las medidas que deben tomar las autoridades.
- Reporta que, de acuerdo con cifras de Fiscalía General dela República y del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en 2023, se denunciaron 13 mil 848 atracos, lo que significó incremento en 4.6 por ciento, si se compara con los 13 mil 220 que se reportaron en 2022.
- Ya suman cinco años de abrazos a quienes roban la tranquilidad de las personas, afectan su patrimonio, lastiman su integridad, carcomen el tejido social y se infiltran en organizaciones de Estado, señala el priista.
- "Es momento de cumplir con la ciudadanía, retomar una de las razones por las cuales se constituye el Estado, el poder proveer seguridad y protección solidaria para todos. Sí, apoyo y unión a todos los mexicanos, pero a aquellos que afecten los derechos y la seguridad de la ciudadanía, todo el peso de la ley", considera el legislador.
- Toca ahora al gabinete de seguridad, hacer su papel en esta Semana Santa, cuando los mexicanos, salen a los destinos turísticos en carretera.
- Todos esperamos que los miembros de ese gabinete, cumplan su responsabilidad y no sucedan hechos que lamentar.

¡Que así sea!

## **EN EL CHACALEO**

Este fin de semana, la diputada Marcela Guerra Castillo, representó al Poder Legislativo de nuestro país, en los trabajos de la 148° Asamblea de la Unión Interparlamentaria, en Ginebra, Suiza... "Construir la paz, debe convertirse en la principal agenda parlamentaria, desde la pluralidad, con puentes de entendimiento, diálogo, cooperación y alcanzar acuerdos entre las fuerzas políticas en todos los niveles de gobierno que los integran", exhortó legisladora de NL, ante 178 homólogos de

:							Contract of the Contract of th	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:		Poor tras hadanas		25/03/2024	OPINIÓN
÷								Los tres poderes			

todo el mundo... Como órganos legislativos, tenemos el compromiso de generar los marcos normativos para la creación de las oportunidades que promuevan la prosperidad, para lo cual, se requiere un entorno que promueva el respeto de los derechos humanos a nivel internacional", añadió... Sábado pasado, primer día en los trabajos de este foro parlamentario, la presidenta en Cámara de Diputados, afirmó que para prevenir las acciones del terrorismo, los esfuerzos institucionales se deben centrar en una visión más de integración con desarrollo económico y social de combate al cambio climática que en el enfoque de las armas y seguridad... Con presunto material de archivo o "congelados" en la Segob, la Hora Nacional dominical a partir de las 22 a 23:00 horas, se transmitió sin la presentación de sus conductores ni al inicio ni al final... Inician dos locutores, hombre y mujer, hablan de conciertos de música; a los dos minutos anuncian la hora nacional, luego, exposición de Abraham Ángel, pintor, cuya obra se expone en el Museo de Arte Moderno, otros asuntos, cual página cultural de ese espacio gubernamental... Siguió, plática con integrantes de la Banda Santa Cecilia, con la escritora Aura García Junco; con Noemí Juárez Pérez, historiadora, Claudia Contreras; alusión a la Hemeroteca Nacional; casi al final, los conductores ni se despide uno a otro, cual se acostumbra y terminan la hora que no fue hora, porque 2 minutos antes anuncian el fin, con el himno nacional... Cortan un foro a la campaña de Claudia Sheinbaum, hay que decirlo, con la Hora Nacional, con medidas cautelares que, de manera virtual, impuso la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión... Faltan las estaciones de radio del gobierno, y los canales de televisión, 11, 14 y 22, donde hacen campaña abierta a favor de la ex jeda del gobierno capitalino y en contra de Xóchitl Gálvez Ruiz... Es cosa que la representación del PAN-PRI-PRD en el Instituto Nacional Electoral, lo tramiten a la brevedad... Y la propaganda que hacen los gobernadores en las estaciones de radio y ty local, en la que denotan sus obras y proyectos, con la quema de incienso para el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena, como son los spots que transmite la maestra Delfina Gómez Álvarez... Como Martí Batres Guadarrama, en CDMX, que inaugura obras en pleno proceso electoral... Si por ellos fuera, no dudarían en arengar a sus oyentes, voten por el partido del oficialismo ... El diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, reporta el crimen de su correligionario y aspirante a la alcaldía de Acatzingo, Puebla, Jaime González Pérez... ¡Caramba!... El gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, debe ordenar la investigación y deslindar responsabilidades... Exitosa concentración de Xóchitl Gálvez Ruiz, viernes pasado, en CDMX... Desde la Plaza Santo Domingo, alcaldía Cuauhtémoc, arengó a simpatizantes de su candidatura presidencial, organizarse, porque su adversaria y compañía, "lo que les sobra es dinero"... Criticó recursos públicos para las obras faraónicas del presidente Andrés Manuel López Obrador, como el depredador Tren Maya y el inacabable proyecto de la refinería Dos Bocas, en Tabasco... "Es un

:								A voltage	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		25/03/2024	OPINIÓN
i									200 a es poueres			

robadero, por eso quitaron las becas para los jóvenes, para las licenciaturas, para las maestrías; le quitaron dinero al Conacyt, por eso necesitamos recuperar el gobierno... Ayer, estuvo en Santo Domingo Tehuantepec, Oaxaca, donde planteó 100 proyectos de energía renovable... Hoy, a partir de las 10:00 horas, conferencia de prensa en su casa de campaña en CDMX... Semana pasada, Xóchitl Gálvez Ruiz, católica, adelantó que esta semana, acude a misa y cumple con lo que la religión exige en Semana Santa... Nos leemos próximo 3 de abril... Esta Semana Santa, deseamos a los amigos de este modesto portal, disfruten los días de descanso, sin estrés, en completa armonía y salud... ¡Que así sea!... Recuerde: desayunos, sobremesa de la comida o la cena, es infaltable el aroma, sabor y disfrute de Café Bautista, entre la charla, convivencia y relax que ofrecen las vacaciones... ¡Y el sabroso postre!, que combine con un producto 100 mexicano, café de altura, orgánico, sin colorantes, elaboración artesanal, en 5 presentaciones... Si el desayuno, la comida o cena lo exige, qué mejor que un buen producto, Café Bautista... ¡Buen provecho! ¡Haga su pedido!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...